



校長室の窓から

飯塚博文

※「校長室から」感じたこと等を不定期で発信していきます。

150 10月3日(金)

昨日は、アメリカが生んだ人気キャラクターの記念日でしたが、本日は日本の国民的キャラクターの誕生日です。おなかですいたり、困っている人がいたら、どこでも飛んでいくヒーロー。心をこめて作ったある食べ物に命の星が落ちてきて生まれました。「誰かのために動ける1日になりますように」など多くの投稿が寄せられているそうです。

149 10月2日(木)

1950年10月2日にチャールズ・モンロー・シュルツ氏の漫画『ピーナッツ』がアメリカの新聞で連載を開始した記念すべき日とされています。漫画『ピーナッツ』に登場するオスのビーグル犬が、今なお世界中の人気者となっています。チャーリー・ブラウンの飼い犬で、変装やスポーツ、小説の執筆など多趣味なキャラクターです。デイジーヒル子犬園で生まれ、8匹の兄弟の1匹です。このことにちなんで、今日が、このキャラクターの日とされています。ちなみに、このキャラクターの誕生日は別にあります。

148 10月1日(水)

いよいよ令和7年度も後半に入ります。朝晩は秋らしくなってきました。しかしながら、今後の天気予報では、例年より気温は高くなるということです。以前ですと衣替えの月でしたが、まだまだ夏服の出番がありそうです。夏の学校も引き続き実施していきます。